

Forums pour les consommateurs

## Douleurs à l'estomac

Par Profil supprimé Posté le 30/11/2019 à 18h52

Bonjour à tous.

Ma question va peut être sembler bizarre, mais voilà :

J'ai arrêté l'héroïne il y a 6 ans, mais depuis que j'ai arrêté j'ai des douleurs très intenses à l'estomac tous les jours, accompagnées de diarrhées et parfois de sang dans les selles... les médecins que j'ai pu voir n'ont jamais rien trouvé d'anormal malgré de nombreux examens.

Est-ce que quelqu'un serait dans le même cas que moi et aurait trouvé une solution, ou aurait des pistes ?

Je souffre énormément de cette situation...

Merci d'avance pour vos réponses.